

BRAVO !!! Bravo aux filles, nouvelles championnes académiques de Futsal !!! Après le titre départemental il y a quelques semaines, les benjamines remportent le titre régional... Rien que ça ! De vives félicitations à toutes les joueuses, jusqu'aux jeunes officiels, sans lesquels l'aventure n'aurait pu être possible à ce niveau.

La compétition s'arrête là cette année, puisque l'UNSS n'organise pas de championnats de France pour les Benjamin(e)s. Le prochain défi est donc de maintenir cette dynamique positive pour obtenir les mêmes résultats l'année prochaine en Minimes !

Assidues, téméraires, ne baissant jamais les bras lorsque les rencontres tournaient à leur désavantage, les filles ont fait preuve de caractère, d'abnégation et de solidarité à chaque manifestation. Cette victoire, belle réussite d'un projet amorcé en juin dernier, est amplement méritée !

Merci à vous et aux jeunes officiels, intègres en toute circonstance, d'avoir renvoyé une image si positive du Collège dans les gymnases de Charente et d'ailleurs.



*Collège HENRI-MARTIN, Champion Académique Futsal, BENJAMINES*

En haut (de gauche à droite) : Paul FONTENAU (J.OFF), M.YVON, Camille LAGARDE, Annëlle GIBBOZ, M.VALLAT, Laurie ROBIN, Marie DESPLAT, Roxane LEPRIEUR, Félix DEGORCE / En bas (de gauche à droite) : Pauline Barreiro, Anna MOULINIER, Cécile PONCEAU, Manon RICHE (cap), Lory GIBBOZ